DECLARACION PUELICA

Ante el reciente anuncio del General Pinochet en el sentido de que él se queda en la Presidencia de la República por 1 año y 5 meses más, y que nada cambia sino que todo sigue igual, quiero señalar:

El 5 de octubre hubo un solo gran derrotado y ese fue Pinochet.

El triunfo del NO ha sido una notificación clara al General en el sentido de que no tiene el respaldo ciudadano para seguir gobernando y que la gente quiere cambios AHORA.

El triunfo del NO por el contrario no es la derrota de las FF.AA..

Sin embargo, las FF.AA. tienen la obligación de realizar cuanto antes un gesto de reconocimiento del significado del Triunfo del NO.

El pueblo ya ha dicho su palabra y es a ellas ahora a quien les corresponde asumir su responsabilidad facilitando un nuevo entendimiento Nacio nal. Todos confiamos en que sabran hacerlo. Lo más urgente es que ellas de finan un interlocutor válido con quien las Fuerzas Democráticas puedan iniciar un dialogo y concordar los cambios necesarios.

"ICTOR BARRUETO
Secretario General

MAPU

SANTIAGO, Octubre 8 de 1988.